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№２２９３ 第４０回例会 ２０１３．５．２ 薄曇 

点 鐘：高橋裕之 会長 

進 行：刈込一弥 会報･広報委員長 

ソング：君が代、奉仕の理想 

 

新会員入会式 

 

平野安
ひ ら の や す

照
て る

会員 昭和４７年２月１９日生 

富津市千種新田郵便局局長 職業分類：郵便事業 

です。私の従兄弟になりますが、この４月に郵便局

局長を拝命し大変張り切っておりますので、皆様よ

ろしくお願いいたします。 

会長より「四つのテスト」額とロータリーバッジが贈

呈され、平野新会員からロータリー入会の喜びと、

今後多くのロータリアンとのふれあいで自分を磨き、

業務向上を通して社会一般に、より充実した奉仕を

したい旨の御挨拶があった。 

 

会長挨拶 

高橋裕之 会長 

 

皆様こんにちは。新入会員の挨拶は、何度聞い

ても嬉しくそして新鮮なものですね。この調子で更

なる増強に力を入れたいと思います。先週は、嘉義

南区扶輪社訪問、地区協議会出席と連続してのご

協力ありがとうございました。お陰で両方ともに、と

ても充実したプログラムになりました。 

石渡団長、高島国際奉仕担当部長、榎本親睦

担当部長、本当にご苦労さまでした。また、須藤会

長エレクト、いよいよ新年度が近づきましたので頑

張ってください。今日は、須藤会長エレクトの次年

度会長方針の発表があります。私は、ややほっとす

る気持ちです。 

ロータリーの友５月号縦書きページ１２に三枝会

員の俳句が掲載されておりますのでご紹介いたし

ます。「この日まで 待ちしメロンの 甘さかな」。情



景が思い浮かびますね。 

本日もよろしくお願いいたします。 

 

幹事報告 

若鍋武良 幹事 

皆さん今日は。 

平野安照さんの

入会を心から歓迎

致します。一日も

早くクラブに溶け

込んで、活躍され

ることを願っております。 

先週姉妹クラブである台湾嘉義南ＲＣを訪問い

たしました。大変な歓待を受けましたので、高橋会

長名で嘉義南羅会長宛に礼状を出させていただき

ました。幹事報告をします。 

１．市内３クラブ合同例会（３０日開催）について 

会場：鹿野山ゴルフ倶楽部 

 ・親睦ゴルフコンペ（集合９時、スタート９時３０分）

参加予定者 ２４名 

・合同例会（集合１６時３０分、点鐘１７時） 

参加予定者 ４３名 

今年は当クラブが当番クラブです、ご協力を。 

２．上総ＲＣ創立５０周年記念コンサートについて 

出演：ニューフィルハーモニー千葉 

日時：５月１１日（土） 14 時開演 

会場：君津市上総地域交流センター 

３．会報回覧 塩山ＲＣ、富津シテｲＲＣ、木更津ＲＣ、

上総ＲＣ 

４．配付 「ガバナー月信５月号」、「ロータリーの友

５月号」 

 

誕生祝 

 

高島治雄 昭和７年５月６日 

 

結婚祝 

 

小野恒靖･玲子 昭和４１年４月１７日 

榎本守男･純子 昭和５０年５月２４日 

 

誕生一言 

高島治雄 会員 

只今はプレゼント、そしてバースディソング有り難

うございます。つい最近傘寿になったばかりと思っ

ていましたが、この月の６日に８１歳になります。何

か随分月日の経つのが早いような気がします。でも

健康高齢で８１歳を迎えられることに感謝します。が、

脳力も体力も衰えてきましたね。自覚せねば…。 

過日孫娘からメールが届きまして、来年の成人

式に着る着物選びに行ってきたと着物姿の写真が

付いていました。これは当日是非見ねばならんなと、

来年まで元気に過ごす目当てを見付けました。 

今後とも宜しくご厚誼の程を！ 

 

結婚一言 

小野恒靖 会員 

私は昭和４１年４月１７日に、親族だけで武蔵境

の神社で参拝し、龍ヶ崎の野村整形外科に２人で

勤めました。 

妻は看護婦、自分は柔道整復師、診療エックス

線技師として、５年間勤めました。今年で４７年にな

りました。２人は忍耐強いです。 

今年早々から、膵臓や心臓やらでひどい目にあ

いました。運動と酒のやりすぎが原因でした。皆さ

ん気をつけましょう。 

家族が旅行好きで、昨年は６回飛行機に搭乗し

ました。４日から７日まで５島列島と雲仙にいってき

ます。 

 



榎本守男 会員 

本日は結婚記念のお祝いを頂き有難うございま

す。私たちは、昭和５０年５月２４日に虎の門のホテ

ルオークラ平安の間で披露宴を行いました。私は、

２５歳でした。 

以来早いもので３８年が経過しました。妻の誕生

日はもちろん覚えておりますが、最近はうっかりして

気づいたときは過ぎていることの方が多くなりました。

結婚記念日に至っては頭の中に存在しません。ク

ラブのお蔭で思い出すことができて感謝します。 

妻からは、クラブの卓話などでは私のことを話題

にしないでほしいと言われていますが、結婚記念の

話ですから触れざるを得ません。過去に何度も話し

ていますので、今日は馴れ初め限定で触れさせて

いただきます。 

妻とは同じ大学のヨーロッパ研究部というサーク

ルに所属する先輩と後輩の関係でした。もちろん私

が従順な後輩です。新入生と３年生の力関係です。

私は西武池袋線の富士見台のアパート、彼女は渋

谷東横沿線の住みたい街として人気の高かった自

由が丘に住んでいました。 

渋谷駅から青山通りに出る少し手前の坂道にあ

るタンポポという喫茶店が私達サークルのたまり場

でした。私はコーヒーよりも気取ってレモネードを注

文していました。彼女はレモンティーだったような気

がします。クラブの飲み会で遅くなった時にガード

マンとして送るのが後輩の役割でした。 

いつも自由が丘のパーラー不二家でパフェを先

輩におごってもらっていました。もし「不二家のパフ

ェがなかったら？」「送っていかなかったら？」「同じ

クラブでなかったら？」「同じ大学でなかったら？」

天文学的な数の条件をクリアーしなければ二人は

まったく別の人生を歩んでいたのだろうと想像でき

ます。ほんの些細なことから二人の歴史の針が軸を

同じくして４０年の時を刻みました。 

いくつもの偶然に感謝しつつ結婚祝いの一言と

させていただきます。 

 

委員会報告 

訪台会計報告 

須藤 隆 副会長 

６万３千円の余剰金に、３泊組６名から１万円宛

追加徴収して１２万３千円とし、クラブ会計に残金と

して７万５千円返却、砂払費として４万８千円を当て

る事を提案し、承認された。 

 

桜花林計画協賛報告 

高島治雄 国際奉仕担当部長 

本来なら石渡団長による今回の台湾嘉義南扶輪

社訪問旅行の帰国報告をするところですが、国際

担当でやって下さいとのことで簡単に報告します。 

去る４月２４日から２６～２７日にわたり嘉義南扶

輪社３４周年大会並びに桜花植樹への賛助金贈呈

式に会員１３名で参加し、無事全員良い思い出を

土産に帰国しました。大変盛大な記念大会でガバ

ナーを始め多くの姉妹クラブや友好クラブが参加さ

れていました。当初桜の植樹代４万元の予定でした

が、当クラブの補助を加え１５万円（約５万元）を贈

呈できて良かったと思います。御協力に感謝します。

それにしても嘉義南扶輪社の会員の方々から遠い

所からよく来てくれたと３日間に亘り一緒に過ごして

下さり、連夜の歓迎会、沢山の土産等々とまさに言

語に絶する手厚い歓待を受けたことを心から感謝

すると共に今回参加した会員は暖かさという忘れが

たい土産を頂き、謝謝！謝謝！高橋会長、若鍋幹

事、石渡団長、ご苦労様！ 

 

２０１３-１４年度会長方針 

須藤 隆 会長エレクト 

 

本 年 度 Ｒ Ｉ 会 長 の テ ー マ は 「 Engage Rotary 

Change Lives」すなわち「ロータリーを実践し、みん

なに豊かな人生を」と日本語で訳されております。

この中の Change には生活を豊かにすることだけで

なく、ここ数十年のロータリーの変遷を意識している

ようにも思えます。さらに RI 会長は、ロータリーの土

台は不変であり、ロータリーの中核的価値観は、奉



仕、親睦、多様性、高潔性、リーダーシップにあると

定義づけております。 

私は、個々のロータリアンとしての価値観にはそ

れぞれ違いがあると思います。 

ロータリーの理念の下での職業奉仕にロータリー

の真髄を見出している人、地域コミュニティとしての

ロータリークラブを人と人との交流の場としてとらえ、

多様で有益な情報交換の場としている人、また、会

での交流と活動を通じて自己を高め、人間力を鍛

える学びの場としている人、ゴルフ、楽器、俳句、麻

雀、囲碁等の趣味を楽しみながら一層の交流を深

めている人等、それぞれいろいろな思いでロータリ

ー活動に参加されていると思います。ロータリーは

奉仕する団体ではなく、奉仕するロータリアンの団

体であると言われます。まさにロータリーは、個々人

に研鑚の機会が与えられるコミュニティであります。 

それぞれの価値観を大切にし、他人のために奉

仕することが自分に報われるとの理念の下に、自己

研鑚に励み、自分自身を成長させるロータリーの場

を共有するためには、ロータリーの活動が楽しくな

ければなりません。 

これらのことから私は今年度の当クラブのテーマ

を「個々の価値観を尊重し、自らロータリーを楽しも

う」としました。 

和気あいあいとそれぞれの主張を述べ、他者の

考えを傾聴することが自己啓発に資することもある

でしょう。会の役職を引き受け、それに真摯に取り

組むことが自分の成長につながることもあるでしょう。

親睦活動を通じてクラブ内の和を一層深めることに

より相互の信頼と友情関係が醸成され、会員同士

の心の絆が一層強まるでしょう。また、自らの職業を

通じてロータリーの理念を実践することで充実感を

感じることもあるでしょう。 

これらのことを享受しながら、「利己と他利との調

和」を重んじるロータリー美学の下で、一人一人が

ロータリアンであることに喜びと誇りを持てるクラブを

念頭にこの 1 年の活動を進めたいと思います。 

重点目標を以下に定めます。 

１．会員増強は会員の全員が心掛けよう 

２．親睦で和の絆を強めよう（女子部との連携） 

３．それぞれの会員卓話の機会を大切にしよう 

４．例会を全員が楽しもう 

５．地域ニーズに応える奉仕活動に努めよう 

６．地域の少年少女育成活動を支援しよう 

７．会報作成に全員が協力しよう 

８．委員会活動を担当委員全員でカバーしよう 

終りに 

 人生は、一生勉強！一生青春！ ロータリーで青

春を楽しもう！ 

 

ニコニコＢＯＸ 

石渡 鋼 親睦担当委員 

＊小野恒靖 ４７回目の結婚祝を頂いて。 

嘉義の土産有難う。 

＊榎本守男 結婚祝を頂いて。台湾より無事帰国。 

＊平野安照 富津中央ロータリークラブに入会させ

て頂きました。 

＊高橋裕之 平野新会員を迎えて。石渡会員みか

んを有難う。 

＊高島治雄 バースディプレゼント有り難う。 

若鍋武良  台湾から無事帰国。新会員を迎えて。 

須藤 隆  石渡会員からみかんを頂きました。 

刈込一弥      〃     〃 

＊原田雅式 台湾へのお土産代の残金。 

＊石渡 鋼 台湾桜花林賛助事業無事終了。 

又、志波会員にお褒め頂いて。 

＊＞1,000 円 合計 22,000 円 

 

出席報告 

原田雅式 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 21/20 17 3  85.00%

前回 20/17 13 4  76.47%

 

理事会報告 

５月プログラム 

5/9 会員卓話（大網･小野） 例会場変更：いち川 

5/16 新入会員歓迎夜間例会 １８:３０点鐘 

４,０００円会費 

5/23 奉仕プロジェクト（海岸清掃もしくは駅前清掃） 

5/30 市内３クラブ合同例会（鹿野山 GC） 

6/6 本年度を省みて 会員卓話（原田・渡辺） 

6/13 外部卓話 染川英輔画伯 


